

2022年(令和4年)6月25日(土曜日)

東京

最新

二ちら

せめて医療費だけ



井東京都世田谷区在住の武光子さん(左)=東京都文京区で発達障害の苦しみについて講演。次々と聴きながら、交通量を減らすための排ガス規制を強く主張した。

40年前発症の女性器離せず

医療費だけをめぐる問題は、これまでに多くの争点が浮上してきた。たとえば、医療費は全額自己負担の「自費」に対する「公費」。また、医療費の支度がままならない患者の問題に対する「医療費助成制度」などである。この特集では、これらの問題に対する議論を、これまでの報道や論議、そして現状を踏まえて見えてきた。たとえば、医療費の高騰による患者の負担増加、医療費助成制度の限界、医療費の適正化、医療費の透明性などだ。

ぜんそく患者新たに闘い

長年にわたり自動車の排ガスによる大気汚染にさらされた、ぜんそくを発症したとして首都圏を中心とした患者約150人が28日、国と自動車メーカー7社に計約1億5000万円の賠償を求め、公害等調整委員会(公調委)に責任裁定を申し立てる。国とメーカーが開かれた会見で、申し立ての発端を語ったのは、西村幸士さん(左)が、声をうちながら、小平市在住の川上千葉崎さんである。川上千葉崎さんは「欲してはいるが、なかなか手に入らない」と訴える。元原告の患者は、死んでしまひましたが、その遺族が訴えだすことで、新たな闘いが始まる。

公調委に28日申し立て

木原育子、大杉はるか

助成制度縮小が背景

東京大気汚染訴訟の元原告の西村幸士さん(左)は、「『医療費助成制度縮小』が、西村幸士さん(右)の妻である患者の命を奪った」と訴えた。妻は、2017年に発症したぜんそくによって、現在も呼吸困難で苦しんでいた。

医療費助成制度は、東京社相手続き取り、一九六〇年制定。八〇年からスタートし、東京大気汚染訴訟の元原告を認めた。西村幸士さんは、この制度が発達障害の患者の命を奪ったことに対して抗議している。

医療費助成制度は、東京大気汚染訴訟の元原告を認めた。西村幸士さんは、この制度が発達障害の患者の命を奪ったことに対して抗議している。

医療費助成制度は、東京大気汚染訴訟の元原告を認めた。西村幸士さんは、この制度が発達障害の患者の命を奪ったことに対して抗議している。

医療費助成制度は、東京大気汚染訴訟の元原告を認めた。西村幸士さんは、この制度が発達障害の患者の命を奪ったことに対して抗議している。



尾留千恵子(右)=東京大気汚染訴訟の元原告で、東京大気汚染訴訟の元原告を認めた。

医療費助成制度は、東京大気汚染訴訟の元原告を認めた。西村幸士さんは、この制度が発達障害の患者の命を奪ったことに対して抗議している。

医療費助成制度は、東京大気汚染訴訟の元原告を認めた。西村幸士さんは、この制度が発達障害の患者の命を奪ったことに対して抗議している。